
Synthèse du 12 octobre – Parlons...Quartier

Merci d’avoir participé à la soirée Parlons... Quartier ! qui a eu lieu le 12 octobre 2023. Nousvous transmettons (enfin!) la synthèse de cette soirée, qui prenait la forme de discussions pargroupes sur des questions données pour susciter des réflexions sur la vie de quartier etconfronter différentes sensibilités. La somme de ces propositions se trouve dans les “nuages demots” ci-dessous. Nous espérons que vous aurez du plaisir à redécouvrir vos contributions àcette soirée et vous en souhaitons bonne lecture.
Question 1 : Qu'est-ce qu'on aime dans le quartier et qu’est-ce qui dérange ?

Question 2 : Dans quelle activité ou service pour le quartier les habitantspourraient-ils s'impliquer ou pas ?



Question 3 : Les endroits ou aménagements que je préfère dans le quartier et ceux que jesouhaite améliorer



La soirée s’est terminée sur un tour de questions. L’équipe de la Cabane des Bossons ainsi quel’Association écoquartier ont entre autres relevé deux suggestions pour l’avenir :
1. Il est préférable de faire des soirées portant sur des thématiques précises, plutôt quedes soirées de discussion sans fil rouge.2. La présence d’intervenants externes (police, correspondants de nuit) a été appréciée etpourrait être renouvelée et diversifiée, afin qu’ils/elles puissent répondre aux différentesquestions des habitant-es.



Nous restons à disposition en cas de question ou de suggestion. Ci-dessous, vous trouverezles photos prises des tables sur lesquelles les propositions ont été écrites.
Nous vous souhaitons un excellent début d’année et nous réjouissons de vous revoir à uneautre occasion.
Pour l’Association écoquartier,
Ada Bernier

Pour la Cabane des Bossons,
Deborah Demeter














